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Since 1972.2.24

　２００３〜０４年度ジョナサンB．マジィアベ会長が、
家族の重要性を主眼にしたことを称え、１２月を「家族月
間」と指定しました。これに伴って「家族週間」は廃止され
ました。
　ハーバードG．ブラウン会長のテーマは「真心の行動、
慈愛の奉仕、平和に挺身」です。
　平和の達成には、先ず私たちの身近な地域と家族の平
和がなければなりません。
　その為には「まず、家庭に、職場に、我が街にロータリー
の心を」ひろめなければならないと思います。
　その為の第一歩にロータリーの「超我の奉仕」を自分の
家族に理解してもらう事がスタートとなります。
　マザー ･テレサは、人間にとって「三つのしあわせ」を
うたっております。
　　まず、第１には　「与えられる幸せ」
　　　　　第２には　「できる幸せ」
　　　　　第３には　「与える幸せ」
　「ロータリアンは自分よりもほかの人のニーズを重視し
ます。」と田中作次会長は言っています。
　人に喜んで貰える、人の為に役立つことが出来る喜び
が、人間の喜びではないでしょうか。ロータリーの奉仕は、
先ず家族の中に拡げていきましょう。家族の平安の中か
ら、世界の平和へとつなげていきましょう。家族の平和
はロータリーの原点です。

（今例会は会長報告が有りませんので、会報委員会が家族
月間にちなんで、一言書かせて頂きました。）

12月結婚祝、誕生祝
•結婚祝　江口　文隆　会員　１９８６．１２．６
　　　　　熊切　宏樹　会員　１９９９．１２．３
　　　　　佐藤　　聡　会員　２０１０．１２．２３
•誕生祝　金尾　　剛　会員　１９４７．１２．２
　　　　　平田　利器　会員　１９４８．１２．１１
　　　　　齊藤　憲生　会員　１９５２．１２．１８
　　　　　越智　孝佳　会員　１９５３．１２．３１
　　　　　横田　幸宏　会員　１９５８．１２．２０
　　　　　天野　清一　会員　１９６０．１２．２５
　　　　　丸崎　　茂　会員　１９６１．１２．１８
•乾杯の音頭　川上　哲平会員　
　　　　　 　誕生日を迎える事は年を取ると言う事で知

識を増すと言う事ですが、反面死期に近づい
たと言うことにもなります。

　　　　　 　誕生祝並びに結婚祝の皆様方に乾杯でお祝
い致します。

会務報告
◦各クラブの夜間例会の案内
◦帯広西ＲＣ　１２月２７日・１月３日の例会は休会
◦帯広西ＲＣ　新年交礼会（移動例会）
　　　　　　　平成２５年１月１０日　午後６時３０分
　　　　　　　場所　北海道ホテル

ニコニコ献金　　　　　　　　 立崎　貴之会員より披露
　大友広明会員　 本日年次総会です。スムーズな議事進

行宜しくお願いします。
　齊藤憲生会員　 １１月２６日齊藤歯科医院開院３１周

年のお祝いを致しました。
　　　　　　　　 皆様の益々のご指導宜しくお願い致し

ます。
　金尾　剛会員　 今日で完全に帯広国際ＣＣはクローズ

になりました。
　　　　　　　　今年１年大変お世話に成りました。
　江口文隆会員　 本日２６回目の結婚記念日でニコニコ

させていただきます。

12月は12月は家族月間家族月間



▪ プログラム

議長　川田会長
定則数確認　出席数 45名　委任状 11名　合計56名
クラブ細則　第4条3節より全会員1 ／ 3以上の出席に
より本総会成立

◦1号議案　当クラブ細則変更案について
過日細則変更案について意義があれば申立て下さいと
の話しを致しましたが、意見がなかったので全会一致
で決定と致します。

◦2号議案　会長ノミニー選出
10月16日　歴代会長経験者により指名委員会を行い
ました。
メンバー　茨木会員、越智会員、鈴木会員、三野宮会員、
深澤会員、川田会員　の6名
２０１４〜１５年度　会長ノミニーに平田利器会員が
推薦され全会一致で拍手をもって承認されました。

◦報告事項
細則変更により次年度の役員、理事の選任は、次年度
の会長エレクト齊藤憲生会員より御報告を致します。

〈齊藤会長エレクト〉　役員、理事については、入会年
度、年齢、役職経験等々を参考にして新年度の役員、
理事を決めさせて頂きましたので発表致します。

2013-14年度　役員・理事

　
　
◦新年度に向けて会長抱負

〈齊藤憲生会長エレクト〉
１ ．次年度より親睦委員会萱場誠一委員長、プログラ

ム委員会太田豊委員長を理事として参加を頂きス
ムーズなクラブ運営を行いたい。

２．会長及び副会長で三役会を行う。
３ ．会長方針は4月20日のPET・地区協議会を受けて

から正式に出しますが、クラブテーマについては
ロータリークラブに出席をしてロータリーを楽もう
この様な事を考えております。

又、社会奉仕を中心とした奉仕活動を行って行きたい。
〈川田会長〉これをもちましてすべて決定をさせて頂き
年次総会を終了いたします。

◦平田利器会長ノミニーより挨拶
ご推薦を頂き　 の会員の一人と
して引受させて頂きました。
何もわかりませんが、川田会長
のされている事、齊藤会長のさ
れる事を参考にして、今後ビジョ
ンを作って行きたいと思います。
どうぞ宜しくお願い申し上げま
す。

◦次年度役員理事挨拶
　副会長  ————————————  石原英樹会員
　　 ご承認有難う御座います。微力ながら齊藤会長の

足を引っ張らない様目配り、気配り、心くばり、
そして明るく、楽しく、元気よく頑張ります。

　会計  —————————————  小甲哲士会員
　　 二度目の会計です。会長の方針に沿えるよう予算

組をしたいと思います。
　クラブ奉仕担当理事  ——————  金尾　剛会員
　　 ご承認有難う御座います。突然の指名で何も考え

ておりません。
　　 次回の時まで、クラブ奉仕とは何かをじっくり考

えてお話いたします。
　職業奉仕担当理事  ———————  茨木雅敏会員
　　 ロータリーの原点は職業上の取引から出来あがっ

た物ですが、近年その認識が、薄くなったようで
す。この職業奉仕に対して今後色々と提案をして
行きたいと思っております。

　社会奉仕担当理事  ———————  奥　敏則会員
　　 齊藤会長エレクト社会奉仕に力を入れると言う事

なので、前年度幹事として色々と勉強をする機会
が有りました。その事を生かして行きます。

　新世代奉仕担当理事  ——————  小谷典之会員
　　 新世代はアクトのメンバーと楽しく交流をする会

なので、フェラーリで若い子にキャーと言わせ、
若者の血を吸って若返りたいと思っております。

　国際奉仕担当理事  ———————  高田晃一会員
　　 川田会長が頑張ってきた奉仕で有りますが、やっ

とロータリーとは何ぞやと解ってきた所です。奮
闘努力をし頑張ります。一年間宜しくお願します。

　理事（親睦委員長兼任）  —————  萱場誠一会員
　　 齊藤会長より親睦にも力を入れてほしいと要望が

あり、思い出に残る企画を行いたいと思います。
精一杯頑張りますので宜しくお願い致します。

　理事（プログラム委員長兼任）  ——  太田　豊会員
　　 職業奉仕理事を以前経験をしましたが、プログラ

ム委員会の理事は始めてです。齊藤次年度会長の
意にそう様頑張ります。宜しくお願い致します。

　幹事  —————————————  奥田頼昌会員
　　 次年度幹事を賜りました。ロータリーは楽な所と

思って入会致しましたが副幹事をやりながら、な
かなか大変所だな〜とつくづく感じております。

　　 何か御座いましたら直球で話をして下さい。宜し
くお願い致します。

　　 齊藤会長の思いを受け止めて頑張って行きますの
で宜しくお願い致します。

（紙面の都合上会話の一部を省略致している事をご承
知願います。）

年 次 総 会

役員・理事 理事

会 長 斎藤　憲生 ク ラ ブ 奉 仕
担 当 理 事 金尾　　剛

副 会 長
（クラブ奉仕担当） 佐藤　　聡 職 業 奉 仕

担 当 理 事 茨木　雅敏

副 会 長
（対外奉仕担当） 石原　英樹 社 会 奉 仕

担 当 理 事 奥　　敏則

幹 事 奥田　頼昌 新 世 代 奉 仕
担 当 理 事 小谷　典之

会 計 小甲　哲士 国 際 奉 仕
担 当 理 事 高田　晃一

会 場 監 督 横田　幸宏 理 事
（親睦委員長兼任） 萱場　誠一

直 前 会 長 川田　章博 理 事
（プログラム委員長兼任） 太田　　豊

会長 エレクト 平田　利器
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河合健一　会員
「十勝の遺跡について」

山本範之　会員
「ＮＯ．2　パリ事件　リターンマッチ」

　９月中旬に帯広百年記念館で『発掘された十勝の
遺跡』を見学しました。
　今まで遺跡に興味のなかった私ですが、３万年
前に始まる十勝平野での人々の暮らしや文化につ
いて、発掘調査で発見された土器や石器・装身具・
土偶などの遺跡を目の前にすると大きな関心をい
だきました。
　遺跡は地球の歴史と大きく関係していること知
りました。
　十勝の人類の足跡は約３万年前から発見されて
おり、当時の地球は寒冷期で十勝の気温も現在よ
り１０度位低かったようです。
　日高山脈は氷河が発達し平野部はハイマツやエ

ゾマツの林と草原が広がっており、マンモスやトナカイの動物群の生息に適していたようです。
　この時期に十勝で生活していた人々はシベリア方面から凍結した海を渡ってきて、定住せず狩
をしながら生活していたようです。
　その後１万５千年前頃から地球は急激に温暖化し、十勝にも集団で定住し、旧石器時代といわ
れる土器文化の遺跡が十勝の各地で多く発見されております。

　1976 年、予期せぬ敗北による屈辱からか、フ
ランス側ワイン関係者達は、「熟成能力を視野に入
れるべき」と、都合の良い意見を後出しさせます。
　イギリス人スパリエは、その主張を考慮し、10
年後に改めて厳格な品評会を催すこととしました。
　1986 年、処はパリ、エントリーは前回と同じ
銘柄の同ヴィンテージに限定（赤ワインのみ）。前
回同様に審査員はフランス人のみで、目隠し品評
会（ブラインドテイスティング）で開催され、結
果は、フランス勢を再び悪夢が襲います。
　「熟成後の開花はカリフォルニアの比ではない」
と誇りにしてきた彼らのワインが、返り討ちにさ
れてしまったのです。
　2006 年、パリ事件 30 周年を記念して、第 3 回
目となる米仏ワイン対決がロンドンと米ナパヴァ
レー、二つの地に分かれて開催されました。
　結論は、またしてもフランス勢が辛酸を舐めることに・・・。
　パネリスト達の曰く・・・「何世紀もの時をかけて、フランスワインの評価が確立されたこと
はよく知られている。しかし今日、カリフォルニアワインはフランスワインと同様、優雅な熟成
を果たすことが証明された」



◦ 訪  問  者／三野宮　功　会員
◦ 訪  問  日／ 2012年10月15日
◦ 例  会  場／コペンハーゲン・
　　　　　　 ロイヤルホテル
◦ 例  会  日／毎週月曜日
◦  バナー由来／日本人女性がロータ

リー留学生としてこのクラブの
お世話になり、その後、当地で
大学に進み、生活しているそう
です。クラブ・バナーのデザイ
ンは、その女性によるものです。

コペンハーゲン・インターナ
ショナル・ロータリークラブ

◦ 訪  問  者／柴田　和明　会員
◦ 訪  問  日／ 2012年9月21日
◦ 創　　立／ 1953年11月10日
◦ 承　　認／ 1953年12月1日
◦ 例  会  場／網走セントラルホテル
◦ 例  会  日／火曜日　12:30  

網走ロータリークラブ

◦ 訪  問  者／堂山　啓太　会員
◦ 訪  問  日／昭和35年2月5日
　　　　　　 （1960）
◦ 創　　立／昭和35年2月12日
◦ 会  員  数／ 71名（女性会員2名、
　　　　　　 お寺の住職5名）
◦ 会　　長／岡崎
◦ 例  会  場／ニュー三幸
　　　　　　（レストラン）
◦ 例  会  日／毎週金曜日　12:30  

小樽南ロータリークラブ

◦ 訪  問  者／柴田　和明　会員
◦ 訪  問  日／ 2012年9月21日
◦ 創　　立／ 1973年8月25日
◦ 承　　認／ 1973年10月2日
◦ 例  会  場／網走セントラルホテル
◦ 例  会  日／木曜日　12:30  

網走西ロータリークラブ

◦ 訪  問  者／川田　章博　会長
◦ 訪  問  日／ 2012年11月20日
◦ 創　　立／ 1950年8月3日
◦ 会  員  数／ 121名
◦ 会　　長／栃木　一夫
◦ 幹　　事／島崎　克之
◦ 例  会  場／東京　帝国ホテル
◦ 例  会  日／毎週火曜日　12:30  

東京北ロータリークラブ

◦ 訪  問  者／柴田　和明　会員
◦ 訪  問  日／ 2012年9月20日
◦ 創　　立／ 1962年10月4日
◦ 承　　認／ 1963年2月15日
◦ 例  会  場／美幌グランドホテル
◦ 例  会  日／木曜日　12:30   

美幌ロータリークラブ

訪ねようロータリークラブ

＊網走・網走西ＲＣ合同例会訪問


